





- 10 No corras fuera del autobús, no camines detrás de él y mantente siempre a 5 pasos grandes de los lados y del frente del autobús
- 2 Siempre quédate en tu asiento y mantén los pies fuera del pasillo
- 3 Habla en voz baja con tus amigos, no grites
- Siempre escucha a tu conductor, ¡ellos están allí para mantenerte seguro!



School Transportation • Shuttle Service

Para Padres:

¿Por qué deberían sus hijos usar el autobús escolar?

1. ¡Es la forma más segura de transporte!

Los autobuses escolares son el vehículo más seguro en la carretera. Gracias a una combinación de factores, sus hijos tienen unas 50 veces más probabilidades de llegar a la escuela de forma segura en autobús que en un automóvil común. Los autobuses están construidos como cartones de huevos, usando un método llamado "compartimentalización": los asientos escalonados y los respaldos altos y firmes ayudan a absorber la energía en caso de un accidente. En las raras ocasiones en que hay una colisión, el autobús distribuye la fuerza del impacto de manera diferente, lo que protege mucho mejor a los pasajeros.

2. ¡Sus hijos están en buenas manos!

Los conductores de autobuses escolares quieren a sus estudiantes y se preocupan profundamente por su seguridad. Son profesionales capacitados que ponen mucho esfuerzo y corazón en lo que hacen. Todos los conductores deben pasar por 4 verificaciones de antecedentes, al menos 20 horas de capacitación específica para autobuses escolares, 4 exámenes teóricos y pruebas de manejo en carretera. Además, deben renovar sus conocimientos cada 4 años con al menos 10 horas de formación adicional, para garantizar que siempre estén preparados para cuidar de sus hijos.

3. ¡Los autobuses ayudan a reducir el tráfico!

Cada autobús escolar reemplaza aproximadamente 36 autos particulares, lo que significa que todos los días se eliminan unos 17 millones de autos del camino. Esto se traduce en menos congestión en las calles, especialmente en las zonas escolares, haciendo que el trayecto de todos sea más fácil y seguro.

4. ¡Los autobuses son más amigables con el medio ambiente!

Al sacar tantos autos de la carretera, los autobuses reducen significativamente las emisiones de carbono. Sin autobuses, el auto familiar promedio tendría que recorrer 6,200 kilómetros adicionales al año solo para llevar a los niños a la escuela. En conjunto, eso son más de 100 mil millones de kilómetros que no se conducen, ahorrando unos 11 mil millones de litros de gasolina. Además, los avances recientes en tecnología diésel han hecho que las emisiones actuales sean 90% más limpias que hace 10 años. ¡Los autobuses se están volviendo más ecológicos cada día!

¿Cómo puede ayudar a mantener la seguridad de sus hijos?

1. ¡Haga que sus hijos usen el autobús escolar!

Como vimos, es el medio de transporte más seguro. El primer paso para protegerlos es entender todos sus beneficios y asegurarse de que lo usen.

2. ¡Enseñe a sus hijos las reglas!

Al otro lado de este folleto hay algunas reglas simples para ayudar a mantenerlos seguros. Léelas con ellos antes de su primer viaje. Enséñales también sobre la "zona de peligro": deben mantenerse a cinco pasos grandes de distancia del frente y los lados del autobús, y nunca caminar detrás de él.

3. ¡Esté en el paradero y llegue a tiempo!

Coordine con otros padres para asegurarse de que haya un adulto esperando en la parada del autobús todos los días, especialmente si sus hijos tienen menos de diez años. Asegúrese de que lleguen al menos 5 minutos antes para que no tengan que correr. Después de la escuela, espere del mismo lado de la calle por donde bajarán del autobús, para que no tengan que cruzar solos. Si usted o algún adulto no puede estar allí, enséñeles a mirar ambos lados antes de cruzar.

¿Le interesa conducir un autobús o una van? Llame a Rohrer Bus al (717) 957-3811 o visite www.rohrerbus.com/drive